

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 147 • November 2023



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Verpackungsmüll reduzieren

Viele Verpackungen könnten vermieden werden. Um den wachsenden Müllbergen Herr zu werden, müssen wir europaweit Rückgabe- und Pfandsysteme weiter ausbauen. Das EU-Parlament hat diese Woche neue Regeln für Verpackungen und Verpackungsabfall auf den Weg gebracht.
Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

Rechtsstaatlichkeit ist kein parteipolitisches Wahlkampfthema: Es geht um die Grundwerte Europas!

Die aktuelle Situation in Spanien offenbart: Für Sozialisten, Grüne und Linke ist Rechtsstaatlichkeit ein parteipolitisches Thema, das ihnen im Wahlkampf nutzt. Aber wenn es darauf ankommt, Rechtsstaatlichkeit durchzusetzen, ducken sie sich weg. Europa muss jetzt klar antworten. *Klicken Sie hier für mehr*



**Markus
Ferber**
Schwaben

Bürokratieabbau und Wettbewerbsfähigkeit: Eine europäische Korrelation

Die Rufe nach einem einfacheren Regulierungsrahmen inmitten anhaltender Krisen sind beim europäischen Gesetzgeber angekommen. Ob die Maßnahmen die ersehnte Entlastung bringen, bleibt jedoch fraglich.
Klicken Sie für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

EU-Haushalt 2024 bleibt stabil

In den EU-Haushaltsverhandlungen 2024 hat das EU-Parlament gezielte Erhöhungen durchgesetzt. Vor dem Hintergrund einer sich eintrübenden Wirtschaft und mehreren geopolitischen Krisen ist Europas finanzielle Widerstandsfähigkeit entscheidend.
Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Pflanzenschutz ist ein Verbraucherschutz!

Europa hat die sichersten Lebensmittel und die Lebensmittel mit der größten Qualität im weltweiten Vergleich. Danke liebe Bäuerinnen und Bauern. Ihr seid damit an der Spitze der weltweiten Bewegung und arbeitet nach dem Prinzip: „so viel wie nötig, so wenig wie möglich!“
Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Reparieren statt Wegwerfen: EU-Parlament stärkt Verbraucherrechte mit „Recht auf Reparatur“

Jedes Jahr entstehen in der EU 35 Millionen Tonnen Müll und Schrott, weil defekte Produkte ersetzt werden, anstatt sie zu reparieren. Um dieses Problem anzugehen, hat das Europäische Parlament in dieser Plenarwoche das sogenannte „Recht auf Reparatur“ verankert.
Klicken Sie hier für mehr